

---

## ***СОДЕРЖАНИЕ***

### **ТЕМА НОМЕРА: РИСКИ, КРИЗИСЫ И КАТАСТРОФЫ В ФОКУСЕ СОЦИОЛОГИИ**

Ядова М.А. Социологические исследования кризисов и катастроф: основные тенденции: введение к тематическому разделу .....	9
Якимова Е.В. Социология катастроф как область исследования: теоретические аспекты. (Обзор) .....	14
Долгов А.Ю. Жизнь в обществе риска: обзор специального выпуска <i>Journal of risk research</i> , посвященного интеллектуальному наследию Ульриха Бека .....	37
Казакова А.Ю. «Коронастрахи» и их обоснованность: типологизация регионов .....	56
Козин С.В. Рецензия на книгу: Тощенко Ж.Т. Общество травмы: между эволюцией и революцией (опыт теоретического и эмпирического анализа) .....	78
Торотоева А.М. Волонтерство в чрезвычайных ситуациях как вид добровольческой деятельности: основные черты, трудности и возможности развития. (Обзор) .....	89
Ядова М.А. Рецензия на книгу: Эппле Н.В. Неудобное прошлое: память о государственных преступлениях в России и других странах .....	109

### **ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ СОЦИОЛОГИИ**

Немировский В.Г. Социокультурные исследования регионов Сибири (2010–2021 гг.): результаты и перспективы .....	115
Паренко А.А. Социология в Японии. (Обзор) .....	135

---

## СОЦИОЛОГИЯ ЗНАНИЯ

- Пряжникова О.Н. Рецензия на книгу: Knowledge and civil society / ed. by J. Glückler, H.-D. Meyer, L. Suarsana [Знание и гражданское общество / под ред. Й. Глюклера, Х.-Д. Мейера, Л. Суарсаны] ..... 145

## СОЦИОЛОГИЯ ТЕРРОРИЗМА

- Реф. ст.: Юмор в джихадистской риторике: сравнительный анализ ИГИЛ, Аль-Каиды, Техрик-Е Талибан Пакистан и Талибана<sup>1</sup> / Мехран В., Бирн М., Гиббс-Пирс Э., Макфарлейн А., Минихейн Дж., Рейнджер Э. ..... 155

## CURRICULUM: СОЦИОЛОГИЧЕСКАЯ КЛАССИКА

- Парк Р.Э. Социология и социальные науки. (Перевод с англ. В.Г. Николаева) ..... 163

---

<sup>1</sup> Здесь и далее: указанные организации запрещены на территории Российской Федерации.

---

## ***CONTENTS***

### **ISSUE THEME: RISKS, CRISES AND DISASTERS IN THE FOCUS OF SOCIOLOGY**

Yadova M.A. Sociological research of crises and disasters: main trends: introduction to the thematic section .....	9
Yakimova E.V. The sociology of catastrophes as an area of research: theoretical aspects. (Literature review) .....	14
Dolgov A.Yu. Living in a risk society: a review of the special issue of the <i>Journal of risk research</i> on Ulrich Beck's intellectual legacy .....	37
Kazakova A.Yu. "Coronavirus fears" and their validity: typology of regions .....	56
Kozin S.V. Book review : Toshchenko Zh.T. Society of trauma: between evolution and revolution (experience of theoretical and empirical analysis) .....	78
Torotoeva A.M. Volunteering in emergencies as a type of volunteer activity: main features, difficulties and opportunities for development. (Literature review) .....	89
Yadova M.A. Book review: Epple N.V. An inconvenient past: memory of state crimes in Russia and other countries .....	109

### **THEORY AND HISTORY OF SOCIOLOGY**

Nemirovsky V.G. Socio-cultural studies of the regions of Siberia (2010–2021): results and prospects .....	115
Rarenko A.A. Sociology in Japan. (Literature review) .....	135

### **SOCIOLOGY OF KNOWLEDGE**

Pryazhnikova O.N. Book review: Knowledge and civil society / Ed. by J. Glückler, H.-D. Meyer, L. Suarsana .....	145
---	-----

## SOCIOLOGY OF TERRORISM

- Peф. ct.: Humour in jihadi rhetoric: comparative analysis of ISIS, Al-Qaeda, TTP, and the Taliban<sup>1</sup> / Mehran W., Byrne M., Gibbs-Pearce E., Macfarlane A., Minihane J., Ranger A. .... 155

## CURRICULUM: SOCIOLOGICAL CLASSICS

- Park R.E. Sociology and the social sciences. (Translated from English by V.G. Nikolaev) ..... 163

---

<sup>1</sup> Hereinafter: these organizations are banned on the territory of the Russian Federation.